

Metropolit Hilarion trifft sich mit dem Vorsitzenden der russischen Einheitsunion der Christen vom evangelischen Glauben S.W. Rjachowskij



Am 16. April 2021 fand in der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen des Moskauer Patriarchats das Treffen des Vorsitzenden der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen des Metropoliten von Wolokolamsk Hilarion mit dem Vorsitzenden der russischen Einheitsunion der Christen vom evangelischen Glauben S.W. Rjachowskij statt.

Zu den Themen des Treffens gehörten die aktuelle Lage der Beziehungen zwischen der Russischen Orthodoxen Kirche und der REUCEG und die Perspektiven der weiteren Entwicklung der interkonfessionellen Zusammenarbeit. Außerdem berührten die Gegenüber die aktuelle Tätigkeit **der interreligiösen Arbeitsgruppe zur Hilfeleistung der Bevölkerung von Syrien des Rats zur Zusammenarbeit mit den religiösen Vereinen bei dem Präsidenten der Russischen Föderation.**

Während des Treffens wurden die Fragen der Vorbereitung auf die globale Konferenz über den interreligiösen und interethnischen Dialog, die Veranstaltung von deren für den Mai 2022 geplant wird, sowie der Tätigkeit des Christlichen interkonfessionellen Beratungsgremiums besprochen.

Am Treffen beteiligte sich der Sekretär der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen für interchristliche Beziehungen Hieromonachos Stephan (Igumnow).

Kommunikationsamt der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/87007/>